



関町小通信

平成25年7月1日
練馬区立関町小学校
校長 吉田 隆司

学校公開日

副校長 渡邊 学

本校では、6月10日に1年生がプール開きをしました。他の学年は予定より1週間程遅れて水泳の授業が始まりましたが、子供たちは元気に水しぶきをあげて泳いでいました。特に6年生には、9月に連合水泳記録会があるので、水泳の授業や夏季水泳教室で沢山泳いで泳力を伸ばしてほしいと願っています。

6月の学校公開日には、1000名余りの保護者、地域の方にお越しいただきまして、ありがとうございました。大勢の方々が参観に来てくださったので、進級後の子供たちの意欲的に取り組んでいる姿がたくさん見られました。アンケート用紙には率直なご感想をお寄せいただき、ありがとうございました。「学級の様子を見て、子供たちの成長や学級の一体感が感じられました。」「平日だけでなく土曜日にもあったので、なかなか学校に行く機会がない父親やなども参観できてよかったです。」「算数少数の授業は、どの学級も子供たちは集中

して取り組んでいた。」「授業中に椅子にきちんと座れない子、後を向いている子が目立ちました。」「学級全体が落ち着いていない。授業規律などをきちんと身に付けさせて欲しい。」「特に授業規律、落ち着いた学習環境は、子供たちの学ぶ意欲を高めるためには不可欠です。改善すべきことは改善し、今後の指導に生かしてまいります。

6年生は、公開日の6月21日に救命救護教室を実施しました。これは、他者の命を救うという「共助」の視点で、心臓マッサージとAED(自動対外式除細動器)の使い方を石神井消防署の方などから6年生が実技指導を受けました。保護者からは「普段経験できない救命救護の授業がいざという時に役立てることができたらと思いついて参観しました。子供たちが一生懸命に取り組んでいる姿は頼もしかったです。」との感想が寄せられました。

最後に、7月22日から夏休みが始まります。夏休み期間中は、子供たちが健康で安全に過ごされますよう、家庭と地域の皆様のご協力をお願いいたします。

7月の生活目標「生活の仕方を工夫しよう」

遊びと学習のけじめをつけよう
教室の整理、整頓をしよう

学習の準備をしっかりとしよう
夏休みの計画を立てよう

暑い季節になりました。気温も上がり、つい、だらだらと過ごしてしまいがちですが、気持ちを切り替えて、けじめのある生活を送ることが大切です。学校では、時間やチャイムの合図を守って行動できるように声をかけていますが、ご家庭ではいかがでしょうか。また、長い夏休みを充実したものにしていくためには、どんな夏休みにしたいのか、しっかりと目標・計画を立てることが必要になってきます。

7月は生活のリズムに気をつけて過ごし、気持ちよく夏休みを迎えられるように指導してまいります。ご家庭でのご協力をお願いいたします。

